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Fan Accessory Damp Location Light Kit / Fan Kit d*éclairage accessoires endroit humide KICHLER
ACL20V/60Hz, 35W  Model/ Modele:380950  ETL Model / ETL Modele : Bluetooth Audio Lk
Conforms To UL STD.159% Certifed o CSA STD.C22.2 No.250.0 FCC ID:RGB-BTADLK380950

, Torveduce the risk of fire and elctric shock, IC:10907A-BTLK0380950
, installlight kit only on ceiling fan models Made in China/Fabriqué en Chine
specified in the installation instruction included in this carton. 15H163924-18960
This device complies with Part 15 of the FCC Rules and Industry Canada licence w
-exempt RSS standard(s). Operation is subject to the following two conditions:
(1) this device may not cause interference, and (2) this device must accept any 2570
interference, including interference that may cause undesired operation of the device Tntertek
3169056

Conforme a la norme UL STD. 1% Certife CSA STD. C22.1 No.230.0
ATTENT[ON Pour réduire les risques d’incendie et d*électrocution, installer kit de lumiére que le plafond
v ventilateur modeles spécif és dans les instructions d’installation incluses dans ce carton.

Le présent appareil est conforme aux CNR d'Industrie Canada applicables aux appareils radio exempts de licence. L 'exploitation
est autorisée aux deux conditions suivantes : (1) I'appareil ne doit pas produire de brouillage, ef (2) l'ufilisateur de |'appareil doit

accepter tout brouillage radioélectrique subi, méme sile hrouillage est susceptible d'en compromettre le fonctionnement.
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